
АГИТПУНКТ
Меньше месяца остается до выборов в Верхов

ный Совет РСФСР и местные Советы депутатов 
трудящихся. В жизни трудящихся района, как и 
всех советских людей, это всегда событие боль
шого политического значения. Нынешняя изби
рательная кампания проходит под знаком широ
кого размаха Всесоюзного социалистического со
ревнования за досрочное выполнение народнохо
зяйственных планов и обязательств завершаю
щего года пятилетки.

С ценной инициативой выступили животноводы 
рисосовхоза «Восход». Они призвали всех тру
жеников района выполнить полугодовое задание 
ко дню выборов.

С замечательным патриотическим почином вы
ступили и животноводы молочнотоварной фермы 
колхоза имени Ленина. Они обратились ко всем 
работникам молочного животноводства края 
включиться в движение за достижение в весен
не-летний период пудовых надоев молока от 
каждой коровы по ферме. И подкрепляют свои 
слова высокими производственными показателя
ми.

По всему району разнесся призыв тружеников 
племовцесовхоза «Родина» создать прочную кор
мовую базу для общественного животноводства.

Партийным организациям необходимо и даль
ше развивать активность трудящихся, добивать
ся новых успехов в социалистическом соревнова
нии за неуклонное повышение производительнос
ти труда, снижение себестоимости и улучшение 
качества продукции, своевременное проведение 
всех сельскохозяйственных работ и образцовую 
подготовку к уборке урожая.

В этих условиях немаловажную роль призва
ны сыграть агитпункты, ставшие подлинными 
центрами всей агитационно-массовой и организа
торской работы среди населения. В районе их 
насчитывается около ста. За каждым из них за- 1 
креплены партийные организации колхозов и 
совхозов, промышленных предприятий и органи
заций. Подобраны агитколлективы, составлены 
планы работы среди избирателей. Основным в 
ней должно стать глубокое разъяснение задач, 
вытекающих из решений декабрьского (1974 г.) 
Пленума ЦК КПСС, Обращения Центрального 
Комитета к партии, к советскому народу.

Агитколлективы, все работники идеологичес
кого фронта обязаны довести до сознания каждо
го избирателя смысл и значение итогов апрельско
го (1975 г.) Пленума ЦК КПСС, на котором при
нято решение о созыве очередного, XXV съезда 
партии. Первостепенное значение имеет пропа
ганда достижений нашей Родины, замечательных 
результатов ленинской внутренней и 
политики, выработанной XXIV съездом КПСС. 
Долг идеологических работников — глубоко 
разъяснять избирателям их гражданские права и 
обязанности, демократические принципы совет
ской избирательной системы.

В районе накоплен немалый практический 
опыт в проведении избирательной кампании, и 
его следует полнее использовать, чтобы не до
пустить никаких просчетов в этом кропотливом и 
ответственном деле. Мелочей здесь нет и быть 
не может.

Заслуживает внимания работа агитпунктов в 
колхозах имени Октябрьской революции, имени 
Ленина, совхозах «Восход», «Междуреченский» 
и ряде других хозяйств и организаций, где пред
выборная агитация доверена людям, которые 
пользуются всеобщим уважением за личный ак
тивный труд, принципиальность, честность. Парт
комы регулярно информируют агитаторов, снаб
жают их необходимой литературой. На агитпун
ктах широко представлена самая различная наг
лядная агитация.

Примеров активной деятельности парткомов и 
партийных организаций в связи с подготовкой к 
выборам, их заботы о содержательной работе на 
агитпунктах, в клубах избирателей, в красных 
уголках можно приводить много. Но задача сос
тоит в том, чтобы повсеместно подготовка к вы
борам велась четко и организованно. И важное 
место в этом имеют хорошо продуманные планы 
работы агитпунктов. Обязанность партийных ор
ганизаций — давать исчерпывающие ответы на 
все вопросы трудящихся, чутко прислушиваться 
к их мнению, своевременно принимать меры для 
реализации критических замечаний и предложе
ний.

У советских людей есть замечательная патрио
тическая традиция — отменять знаменательные 
события в общественной жизни новыми трудовы
ми достижениями. Всеми формами идейно-вос
питательной и организаторской работы надо под
креплять трудовой и политический подъем тру- 
дяхцихся, нацелить их усилия на развитие социа
листического соревнования за досрочное выпол
нение заданий последнего года девятой пятилет
ки, достойную встречу XXV съезду КЦСС.

ГОДОВОЙ ПЛАН ВЫПОЛНЕН
В тепличном хозяйстве второй бригады совхоза 

«Междуреченский», руководимой Николаем Ивано
вичем Шепелевым, продолжается сбор огурцов. 
Недавно .подруги по работе горячо поздравили теп
личницу Александру Андреевну Стадникову с 
большой победой. Она первой в совхозе выполнила 
годовой план по производству и реализации огурцов. 
Их отправлено в торговую сеть 9 тонн.

При годовом задании 135 коллектив бригады уже 
продал государству более 70 тонн огурцов, в кассу 
поступило свыше 100 тысяч рублей.

В. КОТЛОВ, 
секретарь парткома совхоза «Междуреченский*,

В ПОЛЕТЕ «СОЮЗ-18»I ' \
24 мая 1975 года в 

17 часов 58 минут мо
сковского времени в 
Советском Союзе про
изведен запуск косми
ческого корабля «Со
юз-18», пилотируемого 
экипажем в составе 
командира корабля Ге
роя Советского Союза, 
летчика - космонавта 
СССР^, подполковника 
Климука Петра Ильи-

ча и бортинженера 
Героя Советского Со
юза. летчика-космонав
та СССР Севастьянова 
Виталия Ивановича.

Целью запуска ко
рабля «Союз-18» яв
ляется проведение 
дальнейших экспери
ментов с орбитальной 
научной станцией «Са- 
лют-4», начатых 12

января 1975 года при 
совместном полете 
транспортного корабля 
«Союз-17» и станции 
«Салют-4», а также 
отработка отдельных 
элементов и систем 
корабля в различных 
режимах полета.

С кораблем «Союз- 
18» установлена ус
тойчивая радио- и те
левизионная связь.

СНОВА

КОСМОСЕ
На снимках: сле

ва — командир кос
мического корабля 
«Союз-18» летчик- 
космонавт СССР, 
Герой Советского 
Союза Петр Ильич 
Климук; справа — 
бортинженер кос
мического корабля 
«Союз-18» летчик- 
космонавт СССР, 
Герой Советского 
Союза Виталий 
Иванович Севасть
янов.
Фото А. Пушкаре

ва.
(Фотохроника 

ТАСС).

ПОДПОЛКОВНИК 
КЛИМУК ПЕТР ИЛЬИЧ

Герой Советского Союз^ летчик-космонавт 
СССР Петр Ильич Климук родился в 1942 году 
в селе Комаровка Брестской области. После окон
чания в 1964 году Черниговского высшего воен
ного авиационного училища служил в Военно- 
Воздушных Силах.

В 1965 году Петр Ильич был зачислен в отряд 
космонавтов. С 1973 эда он заочно учится в 
Военно-воздушной академии имени Ю. А. Гага
рина.

В декабре 1973 года П. И. Климук совершил 
космический полет в качестве командира корабля 
«Союз-13».

Петр Ильич Климук — член Коммунистичес
кой партии Советского Союза с 1963 года.

Отец космонавта погиб во время Великой Оте
чественной войны. Мать — Марфа Павловна жи
вет в селе Комаровка Брестской области.

Жена Петра Ильича — Лилия Владимировна 
окончила 1-й Московский медицинский институт. 
Работает в Звездном городке. В семье космонав
та растет семилетний сын Миша.

Слава передовикам

НАГРАДЫ ПО ЗАСЛУГАМ
Хорошо потрудились 

в первом квартале это
го года животноводы 
совхоза «Восход», вы
полнившие план заго
товок молока — на 
101, мяса — на 252 
и яиц — на 151 про
цент.

Бюро краевого ко
митета партии, крайис
полком, крайсовпроф и 
крайком ВЛКСМ по 
достоинству оценили 
труд животноводов,

присудив им переходя
щее Красное знамя.

На краевую Доску 
почета в газете «Став
ропольская правда» 
занесены бригада 
птичниц племрепродук
тора «Невинномыс
ский», руководимая 
В. Г. Мирошниченко, 
получившая по 54 яйца 
от курицы-несушки. 
Этой же чести удосто
ен коллектив второй 
молочнотоварной фер

Самочувствие обоих 
космонавтов хорошее. 
Бортовые системы ра
ботают нормально, в 
отсеках поддерживают
ся условия, близкие \к 
земным.

Космонавты товари
щи П. И. Климук и 
В. И. Севастьянов при
ступили к выполнению 
программы полета.

(ТАСС).

СЕВАСТЬЯНОВ 
ВИТАЛИЙ ИВАНОВИЧ
Герой Советского Союза летчик-космонавт 

СССР Виталий Иванович Севастьянов родился в 
1935 году в г. Красноуральске Свердловской об
ласти.

После окончания в 1959 году Московского 
авиационного института Виталий Иванович начал 
работать в конструкторском бюро. Затем окончил 
аспирантуру и защитил диссертацию на ученую 
степень кандидата технических наук.

Свой первый космический полет В. И. Сева
стьянов совершил в июне 1970 года в качестве 
бортинженера корабля «Союз-9».

В. И. Севастьянов — член Коммунистической 
партии Советского Союза с 1963 года.

Родители космонавта — Иван Григорьевич и 
Татьяна Георгиевна — пенсионеры.

Жена Виталия Ивановича — Алевтина Ива
новна работает в агентстве печати «Новости». 
Дочь Севастьяновых — двенадцатилетняя Ната
ша — учится в школе.

I

мы колхоза «Полярная 
звезда», возглавляемый 
В. И. Горемыкиным. 
От каждой коровы 
здесь получено по 830 
килограммов молока. 
Доярка этой фермы 
М. В. Чужинова 
надоила по 942 ки
лограмма молока от 
каждой коровы своей 
группы.

Достойный вклад в 
выполнение кварталь
ного плана внесла теу

лятница совхоза «Вос
ход» А. А. Алифанова. 
Среднесуточный при
вес телят она довела 
до 835 граммов.

На Доске почета в га
зете «Ставропольская 
правда» и имя птич
ницы колхоза имени 
Октябрьской револю
ции Е. А. Пивень, по
лучившей с начала 
года по 52 яйца от ку
рицы-несушки.



Партийная жизнь

КАЖДОМУ коммунисту, руково
дителю и специалисту хорошо 
известно ленинское высказыва

ние о том, что гвоздь всей работы, 
всей политики — в проверке людей, 
в проверке фактического исполнения 
дела. Актуальность этого высказыва
ния не утратила своей значимости и« 
в настоящее время. Постоянное уве
личение объемов производства про
дукции, сложность решения стоящих 
заДач требуют от партийных органи
заций, как подчеркивалось на XXIV 
съезде КПСС, дальнейшего совер
шенствования контроля исполнения, 
повышения дисциплины и ответствен
ности на всех участках производства.

Следуя этим указаниям съезда 
партии, партком колхоза «Красная, 
звезда» придает большое значение 
усилению организаторской работы в 
коллективе хозяйства, обеспечению 
последовательности, системности кон
троля, его конкретности. При этом 
опыт работы парторганизации колхо- @ 
за показывает, что Достичь правиль- 

. ной постановки контроля можно при 
условии четкого соотношения прав и 
обязанностей каждого коммуниста, 
воспитании у них чувства ответст
венности ва порученное дело. С этой 
целью введены в практику отчеты 
коммунистов на партийных собрани
ях, регулярные информации секрета
рей партийных организаций об ис
полнении ранее принятого решения и

участии з этой работе ответственных 
лиц.

В подтверждение сказанного при
веду такой пример. В 1971 году на 
общеколхозном партийном собрании 
был рассмотрен вопрос о развитии 
внутрихозяйственной специализации 
и концентрации производства. Изучив 
возможности развития колхоза, ком
мунисты наметили конкретные меро
приятия по перестройке производст
ва и структуры управления.

рание с повесткой дня: «Задачи пар
тийной организации в свете постанов
ления ЦК КПСС «О практике прове
дения партийных собраний в Ярос
лавской городской партийной органи- 

.зации». Прошло три года с того вре
мени. И сейчас можно сказать, что 
без осуществления контроля за вы
полнением принятого на собрании по
становления, нельзя было бы добить
ся положительных сдвигов.

Партком неоднократно возвращался

ГВОЗДЬ ВСЕЙ РАБОТЫ
Задачи, определенные, по сути де

ла, на всю девятую пятилетку, осу
ществлялись в соответствии с планом 
и позволили в значительной мере 
мвеличить производство продукции. 
Урожайность пшеницы за истекшие 
годы, например, превысила плановую 
и составляет в среднем 30 цент
неров с гектара. Проведенная 
работа по концентрации машинно- 
тракторного парка позволила улуч
шить его техническое состояние, и на 
этой основе выработку на условный 
трактор до 15 процентов. Кроме это
го, сократились затраты на содержа
ние техники.

Запомнилось коммунистам и еще 
одно общеколхозеюе партийное соб-

к рассмотрению этих вопросов на 
своих заседаниях, строго спрашивал 
с тех коммунистов, кго нарушал ус
тавные требования. Заслушивались 
отчеты партийных организаций треть
ей бригады, механизированного от
ряда. Осуществляется постоянный 
контроль и за работой секретарей 
партийных организаций, при оказа
нии им повседневной помощи.

Одной из трудных отраслей сель
скохозяйственного производства яв
ляется животноводство, которое тре
бует к себе постоянного внимания. 
Обеспечить выполнение заданий по 
производству животноводческой про
дукции можно только при условии 
систематического контроля за рабо

той каждого коллектива. Такой поря
док установлен и у нас. Благодаря 
этому выполнялись планы поставки 
молока и другой продукции.

Большой упор в работе парткома 
делается на повышение ответственно
сти коммунистов. Каждая партийная 
организация производственного уча
стка, как правило, три — четыре раза 
в год рассматривает вопросы, связан
ные с улучшением работы в животно
водстве. На партийных собраниях 
заслушиваются отчеты ответственных 
лиц о выполнении заданий по произ
водству продукции. Подвергались 
критике за допущенные недостатки 
главный зоотехник В. Г. Кальсин, за
ведующие второй и третьей молочно
товарных ферм Г. Ф. Сусскпй и Л. Н, 
Дурницина. Не раз предметом серь
езного разговора становились недос
татки' в ветеринарном обслуживании.

К сожалению, не все вопросы, ко
торые решает коллектив колхоза, вы
полняются в соответствии с намечен
ным планом. Специалистами хозяйст
ва совместно с партийной организа
цией в начале этой пятилетки было 
принято решение по строительству 
орошаемого участка. Но решение по
ка осталось на бумаге. Над дальней
шим осуществлением намеченных за
дач и будет работать партийная ор
ганизация.

Б. КУЗНЕЦОВ, 
секретарь парткома колхоза 

«Красная звезда».

Уральский 
мотомиллион
С конвейера Ирбит

ского мотоциклетного 
завода сошел миллион
ный «Урал».

...Слесарь Васса 
Павловна Рыкова бы
ла среди тех, кто в 
конце 1941 года нала
живал уральское мото
производство и соби
рал первые «Уралы». 
Уже в 1942-м она и 
ее товарищи отправи
ли на фронт 1600 ма
шин. Право выпустить 
миллионный мотоцикл 
Васса Павловна завое
вала в результате на
пряженного социалис
тического соревнова
ния, которое разверну
лось на предприятии с 
первых дней заверша
ющего года пятилетки. 
Вместе с ней к кон
вейеру встали еще со
рок девять сборщиков, 
увенчанных алыми 
лентами победителей. 
Им понадобились счи
танные минуты, чтобы 
друг за другом выпол
нить свои операции.

И вот уже Васса 
Павловна сдает юби
лейную машину завод
ским испытателям. Это 
«Урал М-67» — пос- 
ледня ирбитская мо
дель, пользующаяся 
особой любовью у 
сельских мотоциклис
тов. Скоростной, МОЩ
НЫЙ, надежный и удоб
ный в эксплуатации 
мотоцикл с коляской, 
на котором можно про
ехать практически 
всюду, «Урал М-67» 
выпускается только с 
1973 года, но уже 
многие десятки тысяч 
человек стали его вла
дельцами.

Ирбитские мотостро
ители особо гордятся 
тем, что «Уралами» 
сейчас пользуются в 
пятидесяти трех стра
нах. Отзывы об этих 
машинах — самые вы
сокие. Так, на одном 
из серийных «Уралов» 
было совершено путе
шествие через афри
канскую пустыню, — 
его мотор не перегре- 
влася, вел себя безуко
ризненно. . ° ।

В. СТАРИКОВ, 
корр. ТАСС.

г. Ирбит, 
Свердловская область.

сельская 
не, обхо- 

про-II И ОДНА 
■ стройка 

дится без 
дукции наших дерево - 
обрабатывающих цехов. 
Ну а если прикинуть, 
сколько таких строек в 
Системе «Крайколхоз- 
строй» и добавить, что 
дёревообр а б а т ы в а- 
ющие цеха комбината 
единственные в объе
динении, то ясно, как 
велико их значение. 
Ежедневно десятки ма
шин грузятся у нас 
столярными изделия
ми, строганным пого
нажем.

Потребность в нашей 
продукции велика, это 
и обусловило быстрый 
рост производства. Ес
ли в 1971 году дерево- 
обработчики выдали 
38,4 тысячи квадрат
ных метров столярных 
изделий, 15,8 тысячи 
кубических метров то
варного пиломатериа
ла, 2,5 тысячи куби
ческих метрбв половой 
доски, то в 1974 году 
выпущено 66,7 тысячи 
квадратных 
столярных 
25,6 тысячи 
ких метров
риалов, 6,1 тысячи ку
бометров половой дос
ки. В этом году 
цифры возрастут 
ответственно до 70—
31 — 7 тысяч квадрат
ных и кубических мет
ров готовой продукции. 
Мощность деревообра
батывающих цехов 
возросла в 2,5 раза.

метров 
изделий, 
кубичес- 

пиломате-

эти 
со-

Первый квартал де- 
ревообработчики закон
чили уверенно. Изго
товлено 7800 кубиче-

ности с большей отда
чей использовать пос
тупающий лес. Ожи
дать добрых перемен в 
этом плане не стоит. 
Лес — 4 ценнейшее 

> сырье, и даже тот, ко
торый нам поставляют 
леспромхозы, очень 
часто идет неритмично, 
создает перебои в ра
боте трех цехов.

А вот что касается 
организации труда, то 
здесь мы можем кое- 
что изменить в лучшую 
сторону. Трудозатраты 
на каждый кубический 
метр продукции до
вольно высоки. И все 
идет от того, что еще 
велико присутствие 
ручного труда в рабо
те людей. ' Лесопиль-

деревообработки. Сде
лан еще один неболь
шой лесопильныйш цех. 
Рабочие на двух лесо- 
рамах ежемесячно вы
дают здесь 700 кубов 
пиломатериалов. Кста
ти, на этих лесорамах 
(они меньше обычных) 
мы смогли пилить 
брус любого сечения, 
выполнять разнообраз
ные заказы. Установи
ли два башенных крана, 
что сразу уменьшило 
простои в цехе. Один 
старенький нас уже 
не удовлетворял.

Лишние копейки 
«набегают» в себестои
мости в столярном це- 

• хе. Где? Да прежде 
всего в большом объе
ме транспортных работ,

куба обрезной доски, 
где-то на 19 рублей, 
или изготовить тарную 
дощечку. Такой воз
можности не было — 
не позволяли произ
водственные площади. 
С большим трудом на
чали строительство но
вого цеха. -Построили, 
сейчас цех по перера
ботке низкосортной 
древесины включился 
в работу, правда, пока 
не на всю мощность, 
но и это нам многое 
дает.

ПУТИ РОСТА
РЕНТАБЕЛЬНОСТИ

ских метров пиломате
риала, 1804 кубичес
ких метра половой дос
ки. Хорошо поработал 
коллектив и в апреле. 
Все цифры выше пла
новых. Растет произ
водительность труда. 
Но. к сожалению, мед
ленно идет на убыль 
себестоимость выпус
каемой продукции. 
Фактически достигнуты 
затраты на один рубль 
товарной продукции в 
1974 году 1 рубль 
6. копеек, а за первый 
квартал затраты сос
тавили 1 рубль 4 ко
пейки. Иными слова
ми. деревообрабатыва
ющие цеха нерента
бельны. Почему?

ный цех, а это начало 
нашего производства, 
например, давал бы 
значительно больше за
готовок, если бы не те
кучесть кадров, кото
рая и является прямым 
результатом больших 
физических нагрузок.

Тяжел труд 
на сортировке 
Практически 
вручную. Да 
гих участках 
Специалисты 
та побывали 

Волгограде 
чтобы

усовершенстзо- 
технологическую 

Начало пере- 
поло ж е н о.

мы 
силами

станков 
применение 
при транс- 
Необходи- 

техноло-

Забота о повышении 
рентабельности заста
вила нас продать на 
20 тысяч рублей не
нужного оборудования, 
что значительно увели
чило фондоотдачу. 
Одновременно с этим 
приобрели два лесово
за. Перевозка древеси
ны из цеха в цех 
улучшилась. Приведен 
в порядок склад пи
ломатериалов. Здесь 
более рационально ис
пользуются емкости 
склада, *да  и укладку 
в штабеля рабочие по
лучили возможность 
делать механизирован
ным способом.

людей 
леса, 

она идет 
и на дру- 
не легче, 
комбина- 

в Красно.
с 

перенять

Здесь уместно будет 
рассказать о том, что 
в большей мере причи
на этого явления кро
ется в дороговизне по
ступающего сырья. Мы 
получаем бессортный 
лес из Сибири. Урала, 
Саратовской области и 
платим за' него от 34 
до 46 рублей за кубо
метр. Цены высокие и, 
кстати, неустойчивые. 
Только в прошлом году 
они менялись пять 
раз. Что и говорить, 
расценки сердитые, а 
качество сырья пло~ 
хое. Тонкомер, береза 
не дают нам возмож-

даре, 
тем, 
опыт, 
вать
линию, 
менам 
Недавно мы свои
ми силами полно
стью механизировали в 
этом цехе 

. бруса от 
го ряда к 
ряда. Это 
облегчило 
закрепило 
этом же цехе сделали 
отсекатели, они теперь 
сбрасывают доски с 
транспортера ^(раньше 
их стаскивали багра-
ми). Скоро приступят 
к монтажу новой брев
нотаски. Она изготов
лена.

Усовершенствуя тех
нологию. мы одновре
менно расширяем про
изводственные площади

передачу 
рамы перво
раме второго 
мероприятие 
труд людей, 
кадры. В

производимых в цехе 
ьр уч н у ю. Неправильная 
расстановка 
исключает 
механизмов 
портировке,
мо изменить
гическую линию. Сде
ланы первые шаги и в 
этом направлении. За
ключен договор с кон
структорами на изго
товление проектной до
кументации. Это — 
первое. Второе — по
ложительно решается 
вопрос об установке 
нового, высокопроизво
дительного оборудова
ния. Запланировано 
приобрести линию 
«ОК-508», которая по
зволит усовершенство
вать подачу заготовок. 
Те же спаренные окон
ные блоки, на которые 
мы тратим много руч
ного труда, будут пол
ностью изготавливаться 
на станках.

"машинами, 
оборудованием 
ляют люди. От 
ния,

Не одну сотню руб
лей мы теряли на пе
реработке низкосорт
ной древесины. Она 

в отход,
древесины, 

шла у нас 
проще говоря, лес, ко
торый 
пользу, реализован как 
дрова. Стоимость од
ною кубометра дров— 
5 рублей. Но зачастую 
из этого куба мы могли 
смело дать четверть

мог бы дать

всем 
управ- 

их уме- 
добросовестности

зависит многое. И для
того, чтобы себестои
мость снижалась, мало 
установить высокопро
изводительное оборудо
вание. Рабочий с низ
кой' квалификацией и 
здесь не отличится. 
Потому сейчас в дере
вообрабатывающих це
хах придается б- .тыце 
внимания повыгг шню 
квалификаций рабочих, 
укреплению трудовой 
дисциплины, распрост
ранению опыта пере
довиков — столяров 
Р. Лукьят-ша, Б. Ры
жих, И. Маслака; А. 
Фисенко, лесорамщика 
В. Чурсинова, плотни
ка Н. Никличева, 
строгальщика М. Бар- 
чишина.

Г. ХОМЯКОВ, 
старший экономист 
комбината производ
ственных предприя

тийНА СНИМКЕ/ одна 
из лучших рабочих на 
распиловке крупного 
леса И. Игонькина,

Фото п. БрявФ^^.

* Звезда Прикубанья Ии»интнп'ин11тммм»»»мм»1М1иппппи11иимнА) 27 мая

Повышать эффективность производства



В школах передовою опыта

С ЗАБОТОЙ 
ОБ УРОЖАЕ

Вот уже который 
год растим мы на по
лях пятой бригады 
колхоза «КаЗьминский» 
к>курузу на зерно и 
силос и получаем на 
богаре неплохие уро
жаи. Надолго останет
ся в нашей памяти ре
кордный урожай вто
рого года пятилетки. 
Кропотливый труд и 
благоприятные погод
ные условия позволили 
получить нам по 67,5 
центнера кукурузы в 
початках. Пока этот 
результат остается в 
нашей работе наивыс
шим. Правда, и в за
сушливое лето мы со
бирали не менее , 45 
центнеров кукурузного 
зерна с каждого гекта
ра.

В принятых социа
листических обязатель
ствах механизаторы 
нашего звена при пла
не 34 обязались полу
чить по 55 центнеров 
зерна в початках и по 
310 центнеров зеленой 
массы с каждого гек
тара. Напряженные 
планы обязуют нас ко 
многому, и, прежде 
всего, к ударному тру
ду. Потому заботить
ся об урожае начали 
еще с осени прошлого 
года, когда приступили 
к внесению в почву 
органических удобре
ний. Вносились они из 
расчета 400 центнеров 
на каждый гектар. За
тем с помощью сель
скохозяйственной авиа
ции была внесена' ам
миачная селитра. Как . 
только весной появи
лась возможность вый
ти в поле, земля полу
чила добавочный за
ряд — по 2 центнера 
минеральных туков на. 
гектар. Не дожидаясь 
появления всходов, 
сразу же после сева с 
целью уничтожения 
сорняков на всей пло
щади было проведено 
слепое боронование. 
Ныне состояние посе
вов хорошее, дружные 
всходы день ото дня 
набирают силу. Осо
бенно внимательно 
следим мы за развити
ем посевов кукурузы 
на 72-гектарном уча
стке, где в середине 
апреля в порядке Экс
перимента было внесе
но по 75 килограммов 
безводного аммиака на 
гектар. Сейчас пока 
что трудно в полной 
мере определить его 
благоприятное для ро
ста растений действие, 
но, тем не менее, поя
вившиеся всходы дают 
основание надеяться на 
солидную прибавку 
урожая.

В последнюю деся
тидневку мая прошу
мевшие весенние дож
ди досыта напоили по
ля влагой, поэтому уфе 
сейчас мы готовимся к 
уничтожению сорняков 
с помощью борон. Для

междурядной обработки 
посевов применим 
культиваторы. Все эти 
работы важны, и вы
полнять их стараемся 
своевременно, но, по
жалуй, самое главное 
в нашем деле — отно
шение людей к земле, 
технике, их забота в 
получении хорошего 
урожая. Самая труд
ная работа становится 
не столь тяжкой, ког
да рядом с тобой ло
коть. друга, готового в 
любую минуту придти 
к тебе на помощь. Та
кая взаимопомощь на
иболее характерна в 
отношениях людей из 
нашего звена. Да и 
как может быть ина
че"

Вместе с Николаем 
Константиновичем Ме- 
летпко и Василием Фе
доровичем Шургановым 
начинали мы здесь 
растить хлеб. Пятнад
цать лет минуло с той 
поры, ровно столько 
лет и нашей дружбе. 
Ныть рядом с ними 
легко и радостно, по
тому что в .работу свою 
«укладывают» они ду- 
гйу, своей рабочей че
стью умеют дорожить. 
Качество работы друг 
у друга нам проверять 
не приходится, да и от 
агронома Владимира 
Николаевича Ресть. по 
этому поводу замеча
ний не было, хотя ста
ло для всех нас обыч
ным перевыполнять 
нормы дневного зада
ния на 50 — 60 про
центов.

В красном уголке 
бригады постоянно 
имеются свежие номе
ра газет и журналов. 
В них мы знакомимся 
с передовым опытом 
украинских земледель
цев, ставим на свое 
вооружение все новое.

Завершающий год 
пятилетки знаменате
лен многими важными 
событиями в жизни 
советского народа. Из
вестие о созыве оче
редного, XXV партий
ного съезда вызвало 
новый прилив творчес
ких сил. Получение 
хорошего урожая — 
наша лепта в общий 
успех тружеников рай
она. Свое слово мы 
непременно выполним.

н. згонников, 
звеньевой кукурузо
водческого звена 
колхоза «Казьмин

ский».

Около пяти тысяч студентов обучают
ся в Костромском сельскохозяйственном 
институте «Караваево». Здесь теорети
ческие занятия сочетаются с трудом в 
учебных хозяйствах. В этом году «пу
тевку в жизнь» получат 400 молодых 
специалистов.

Институт начал подготовку зооинже
неров. Практические навыки студенты 
получают на животноводческой ферме 
учебного хозяйства «Караваево».

НА СНИМКЕ: на животноводческой 
ферме.

Фото С. Метелицы (Фотохроника ТАСС)

За корма, как за хлеб

На пороге 
зеленой 
жатвы

Животноводы колхоза «Красная 
звезда» настойчиво борются за дос
рочное выполнение планов завершаю
щего года пятилетки и своих обяза
тельств по производству и реализации 
молока, мяса и шерсти. Успешно вы
полнено задание первого квартала по 
поставкам молока, есть все предпо
сылки к тому, что и план первого 
полугодия, а им предусмотрено реа
лизовать 640 тонн молока, будет за
вершен раньше срока.

Развернув соревнование в честь 
предстоящих выборов в Советы и 
XXV съезда партии, работники мо
лочного животноводства изо дня в 
день повышают продуктивность ста
да. Коллектив первой молочнотовар
ной фермы сейчас получает от каж
дой коровы по 13 килограммов моло
ка в сутки.

Рост продуктивности дойного ста
да складывается из многих элемен
тов, но главным из них является 
прочная кормовая база. О ее создании 
колхозники заботятся круглый год. 
Сейчас труженики хозяйства на по
роге зеленой жатвы. Составлен и ут
вержден на заседании правления 
рабочий план сенокоса. В нем преду
сматривается заготовить на зиму 1390 
тоня сена, кроме того, с культурных 
сенокосов — 260 тонн.

Известно, что в колхозе единый 
механизированный отряд. Его коллек
тив выполняет все работы в комплек
се и групповым методом. Однолетние 
и многолетние травы предстоит уб
рать более чем с 400 гектаров. Сено
кос, как и хлебная страда, не терпит 
промедления. Поэтому рабочим пла
ном определены не только сроки, но 
и методы заготовки кормов.

На скашивании будут заняты две

сенокосилки. Наши механизаторы за
ранее хорошо отладили технику и, 
тем не менее, сейчас нельзя дать 
гарантии в ее высокой производи
тельности. Дело в том. что к сено
косилке марки «КДП-4» нет запасных 
ножей. Обращались в объединение 
«Сельхозтехника», но безрезультат
но. Что касается механизаторов, то 
они не подведут. Богатый опыт за 
плечами у Михаила КиЧктева и Нико
лая Герасименко. Как и в прошлые 
годы, нынче они будут работать на 
сенокосилках. На линейке готовности 
боковые- и поперечные грабли.

В этом году предпочтение будет от
дано заготовке прессованного сена. 
Оно и понятно. Заготовленные кор
ма таким методом легче перевозить, 
главным образом, на кошары, скир
довать и хранить их у мест зимовки. 
На уборке сена будет занято пять 
пресс-подборщиков. Они надежно от
лажены, опробованы. В достатке за
готовили проволоки для вязания тю
ков.

Большое количество рабочих рук 
требует скирдование сена. Эту рабо
ту будут в основном выполнять ме
ханизмы. В распоряжении механизи
рованного отряда три вполне исправ
ных стогометателя, а при необходи
мости, имеем возможность включить 
в работу четвертый агрегат. На сто
гометатели подобраны знающие дело 
механизаторы Николай Федотов, Ва
силий Савин и Прокофий Таран. На 
уборке сена будут участвовать два 
новых подборщика-копнителя.

Практика показала, что наиболь
шим запасом питательных веществ 
обладает сено, высушенное при помо
щи вентиляторов. Мы планируем за
готовить таким способом 320 тонн 
сена. Для этой цели- имеется 9 венти
ляторов. Колхозные электрики приве
ли их в надежное состояние, заго
товлены каркасы. Травы на полях— 
любо посмотреть, механизаторы ждут 
команды. Есть уверенность в том. 
что для скота будет зимовка сытной.

И. ГАНЖАРА, 
механик отряда колхоза «Красная 

звезда».

РЕПОРТАЖ %ллаллаллЛМ

СТРИЖКА 
ВЗЯЛА СТАРТ

ТОЛЬЯТТИ (Куйбышевская область). Тысячи 
тонн различных удобрений сверх задания изготовил 
е начала года коллектив Куйбышевского азотноту
кового завода имени 50-летия СССР.

НА СНИМКЕ: на складе готовой продукции. 

Фото Ю, Белозерова. (Фотохроника ТАСС).

В ответ 
на призыв

Рубеж 
соревнования

На первой молочнотоварной ферме колхоза имени 
Чапаева среднесуточный удой от каждой коровы со
ставляет более 13 килограммов, а отдельные дояр
ки превзошли рубеж пудовых надоев молока. Луч
ший результат — 18 килограммов молока в день 
от каждой коровы —- у кандидата в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР доярки Анны Давидовны 
Гончаровой.

Май и июнь — месяцы высоких надоев. В эти 
дни в рационе животных разнообразный питатель
ный корм: зерно, комбикорм, сочные корма зелено
го конвейера.

Делом отвечая на обращение животноводов кол
хоза имени Лёнина, труженики фермы полны реши
мости досрочно выполнить план первого полугодия 
и ознаменовать выборы в Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы депутатов трудящихся новыми тру
довыми успехами.

А. КАЛМАК, 
зоотехник первой молочнотоварной фермы 

колхоза имени Чапаева.

Утренний воздух, йв* 
стоенный на аромате 
полевых цветов, 
сохранил свежесть ноч
ной прохлады. По 
гладко укатанной стен
ной дороге к овцеком*  
плексу ' направляются 
вереницы? легковых 
маши н, мо тоцик лов.
Внутри корпуса чуть 
слышен приглушенный 
гул вытяжной венти
ляции. В эти минуты ои 
похож на огромней
ший пролет заводского 
цеха. В его торце ус
тановлено весовое и 
прессовое оборудова
ние, заточные станки. 
Вдоль бегущей широ
кой ленты транспорте
ра симметрично распо
ложились рабочие ме
ста стригалей. Все го
тово к началу большой 
и ответственной рабо
ты — скоростной 
стрижке овец.

Уверенно чувствуют 
себя специалисты на«= 
ла дочкой бригады. На 
10 дней раньше срока, 
пришли сюда вместе с 
колхозной бригадой 
плотников, чтобы вы
полнить значительный 
объем работ и обеспе
чить бесперебойную 
стрижку 18-тысячного 
поголовья овец. Добро
совестное отношение к 
делу наладчиков Васи
лия Чужинова, Сергея 
Рассказова, точильщи
ков Михаила Братиш
ко и Владимира Голу- 
нова, электрика Алек
сея Колядина позволи
ли бригадиру Ивану 
Ивановичу Яценко и 
заведующему овцеком- 
плексом Муссе Асму- 
лаевичу Шапурову до
ложить о готовности 
стригального пункта. 
Не останавливая своей 
работы, в выходные 
дни все они успешно 
справились с поручен- . 
ным делом и по праву 
заслужили похвалу ру
ководителей хозяйства.

Звучит команда.., 
Стройным хороводом 
застрекотали в по
слушных руках стри
галей машинки. В счи
танные минуты одно
временно были сняты 
«зимние шубы» с 
первых сорока овец. 
Непрерывным потоком 
устремилось по тран
спортерной ленте вы
сококачественное руно, 
выращенное на бес
крайних колхозных по
лях. Принимай, Роди
на, первые килограм
мы «белого золота», 
выращенные заботли
выми руками труже
ников колхоза имени 
Балахонова.

А. РОМАНОВ,
?'7 мая 1975 Г®ящвшшш1ш111!й«1шшш!шй«пншш1шшншшпшпш1нпшшм3везда Прикубанья •



Скоро экзамены

Чтобы 
светило 
солнце

Вместе со всеми со. 
ветскими людьми го
товились к празднова
нию 30-летия Великой 
Победы пионеры и 
комсомольцы Старо- 
дворцовской восьми
летней школы. Они 
собрали сведения о 23 
участниках войны — 
своих земляках, к 
знаменательной дате 
подготовили им памят
ные подарки.

Среди ветеранов — 
двое учителей—П. С.

Разговор
о главном

По следам наших выступлений 

ПРИВЛЕКАЕТСЯ К ОТВЕТСТВЕННОСТИ
Ознакомившись со 

статьей «Осажденные», 
опубликованной 22 ап
реля с. г. в газете 
«Звезда Прикубанья», 
Кочубеевский отдел 
внутренних дел сооб
щает, что житель ху
тора Балуевского Н. А. 

Афонин и Ф. Н. Сиби- 
лев. Оба они ушли на 
фронт из школы и оба 
вернулись в нее после 
Ьойны. Они и сейчас 
работают, и сейчас от
дают свои сердца и 
знания детям.

На встречу, состо,- 
явшуюся накануне Дня 
Победы, был пригла
шен и Л. X. Зайцев, 
бывший кавалерист, 
освобождавший многие 
советские города. За 
мужество и героизм, 
проявленные в боях с 
фашистами, он был 
награжден орденами 
Славы III степени, 
Красной Звезды, ме
далью «За боевые за
слуги» и другими зна
ками воинской доблес
ти.

С огромным успехом 
прошел в Балахонев
ской сельской библио
теке тематический ве
чер «Герои-комсомоль
цы Ставрополья в 
годы Великой Отече
ственной войны». Дея
тельное участие в его 
проведении приняли 
учащиеся местной
средней школы.

Они же организова
ли читательскую кон
ференцию по книге 
«Повесть о Зое и Шу
ре». Горячо и взволно
ванно говорили девя

Черненко предупреж
дён работниками ми
лиции о трудоустрой
стве и правильном по
ведении в быту.

Официальное преду
преждение было сде
лано и жителю села 
Заветного П. Я. Ериза,

Взволнованно рас
сказывали фронтовики 
о войне, о ее тяготах, 
о днях, которые никог
да не забудутся. 
Школьники горячо 
благодарили Гостей за 
эту встречу, вручили 
им букеты цветов, а 
•Леонтия Харитоновича 
Зайцева приняли в по
четные пионеры. В 
заключение они ис
полнили песню «Пусть 
все1да будет солнце». 
За них, детей, за то, 
чтобы всегда светило 
солнце, проливали 
кровь ветераны Вели
кой Отечественной.

А ПОЛУПАНОВА, 
член парткома сов
хоза «Закубанский».

тиклассницы Наташа 
Шестакова и Надя 
Сердюкова о подвиге 
комсомольцев во вре
мя войны, об их бес
примерном мужестве. 
Этот разговор о патри
отизме, любви к лю
дям стал для ребят 
школой воспитания, 
послужил им добрым 
примером. А самое 
главное — они сами 
были егб участниками.

В. МАКАРЕНКО, 
заведующая библио

текой.

однако должных выво
дов не сделал. Он 
вновь был задержан за 
хулиганство и привле
кается к уголовной от
ветственности.

М. ЧЕРНОВ, 
начальник ОВД.

Пятый учебный год 
школьники изучают 
русский язык по но
вым программам. Че
рез два месяца вось
миклассники впервые 
будут сдавать устный 
экзамен по новым би
летам. Их, как и 
раньше, 30, но по со
держанию они суще
ственно отличаются от 
прежних. В каждом 
билете два вопроса: 
один по курсу прог
раммы 4—6 классов, 
второй — 7—8 клас
сов.

Много внимания уде
лено практическим за
даниям, позволяющим 
проверить умения и 
навыки учащихся. По
становка вопросов тре
бует обобщенного от
вета, умения рассуж

БЛАГОДАРИМ ЗА ПОМОЩЬ, 
НАШИ ЮНЫЕ ДРУЗЬЯ!

Семнадцатого мая, 
в семь часов утра в 
четвертое отделение 
колхоза имени Чапае
ва прибыли машины с 
не совсем обычными 
пассажирами. Ими бы
ли ученики седьмых и 
девятых классов Весе
ловской средней шко
лы во главе с дирек
тором А. П. Москов- 
ченко. Цель приезда 
ребят — помочь род
ному колхозу в про

МУЖЕСТВО
РЕБЯТ

Недавно на улице Заречной нашей 
станицы загорелся сарай. Хозяин его 
— человек уже старый, быстро спра
виться с огнем не сумел, а рядом 
расположены другие постройки, шта
бель дров, которые уже начали зани
маться пламенем.

В это время по улице проходили 
пионеры 6 «б» класса средней шко
лы, которые под руководством учи
тельницы Нины Васильевны Лаптие- 
вой направлялись на экскурсию. Ре
бята сразу же бросились тушить по
жар. Одни начали качать насос ар

дать и показать зна
ния, приобретенные за 
время обучения в шко
ле.

В нашей школе три 
восьмых класса, во 
всех систематически 
ведется повторение 
пройденного. Учителя 
знакомят ребят,с со
держанием вопросов в 
билетах, проводят кон
сультации по наиболее 
трудным темам и 
практикумы по видам 
грамматического раз
бора.

Ребятам следует 
помнить, что во время 
подготовки к экзаме
нам они встретят ряд 
трудностей. Нынешние 
восьмиклассники по 
переходной программе 
не изучали в 4 клас- 
се раздел «Фонетика», 

полке сахарной свек
лы.

Надо сказать, что 
помощь эта была весь
ма ощутимой: на пяти 
гектарах школьники 
пропололи посевы свек. 
лы, качество их рабо
ты, по оценке специа
листов, отличное. Хо
чется выразить уве
ренность в том, что 
ребята и впредь будут 
работать с таким же 
энтузиазмом, и одно

теперь им многое нуж
но наверстать.

Предстоящие экза
мены — это смотр то
го, чему ребята научи
лись за 5 лет. Пись
менный экзамен пока
жет, как восьмиклас
сники умеют понимать 
и раскрывать тему со
чинения, степень их 
грамотности, устный — 
насколько прочны зна
ния теоретического ма
териала. Проверка
предстоит серьезная, и 
готовиться ребятам
нужно много и вдум
чиво, не теряя остав
шегося времени.

н. плисс, 
учительница русско
го языка и литера
туры Кочубеевской 
средней шкрлы № 2.

временно поблагода
рить их за. участие в 
делах колхоза.

Отрадно отметить, 
что в этот день на по
ле прибыла автолавка, 
в которой была фрук
товая вода, кондитер
ские изделия. В этом 
заслуга заведующего 
магазином И. Е. Хар
ченко.

И. ТЕСЛЕНКО, 
агроном отделения 

№ 4.

тезианского колодца, другие в ведрах 
и кострюлях носили воду из водо
проводных кранов. Действовали пио
неры быстро, решительно и дружно. 
Вскоре пожар был потушен, спасены 
от огня многие строения.

Школьники вымазались в золе, 
исцарапали руки, возможно, некото
рых из них журили дома мамы за 
испачканную одежду. Но совершили 
они героический и благородный пос
тупок. И дело не в замаранных кос
тюмах, дело в том мужестве, которое 
проявили дети, сражаясь с огнем.

Ещенко, Лесниченко, Шевченко, 
жители ст. Барсуковской.

Зам. редактора
В. ШЕВКУНЕНКО.

НЕВИННОМЫССКИЙ 
ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЙ ТЕХНИКУМ 

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ 
на дневное отделение юношей с 

образованием 8—10 классов.
ТЕХНИКУМ ГОТОВИТ 

техников-электриков по специаль
ностям: «Электрические станций, се
ти и системы»; «Строительство. и 
монтаж линии электропередачи»; 

Техников-теплотехников по специ
альности: «Парогенераторные и тур

В связи с ликвидацией Кочубеев
ского ДОКа, просим предприятия, ор
ганизации и колхозы, а также- част
ных лиц, имеющих с ДОКом расчеты, 
в месячный срок произвести сверку, 
предъявить имеющиеся документы 
на получение материалов от ДОКа 
Кочубеевскому КПП.

По истечении месячного срока пре
тензии по вопросам расчетов с ДОКом 
принимать КПП не будет.

5 — 4

Администрация, партийная и 
профсоюзная организации Октябрь
ского ремонтного завода глубоко 
скорбят по поводу кончины пен
сионера

КОЗАЧЕК
Константина Яковлевича 

и выражают соболезнование семье 
и близким покойного.

бинные установки тепловых электро
станций». I

СРОК ОБУЧЕНИЯ: на базе 8 
классов -— 3 года 6 месяцев; на базе 
10 классов V- 2 года 6 месяцев.

. Ицогороднйе обеспечиваются обще- 
. житием.

Документы'принимаются с 1 июня. 
• АДРЕС ТЕХНИКУМА: 357030, 
г. Невинномысск, Ставропольского 
края, '/бульвару Мира, 24.

^Приемная комиссия.

ТШЧУБЕЙвСКОМУ сму-з 
треста «сТавршюльстрои-

Монтаж»
._нл-штелюянную работу'Требуются каменщики 

Оплата труда сдельная. Доставка к 
месту работы автотранспортом СМУ.

Обращаться. по адресу: с. Кочубе
евское. ул. Торговая, 27, отдел кад
ров. Телефоны 1-16 или 5-29.

6—1

Кочубеевскому цеху по переработке 
древесины Невинномысского мехлес- 
хоза

ТРЕБУЮТСЯ 
бондари, рабочие-станочники. Оп

лата труда сдельно-премиальная, 
КОЧУБЕЕВСКИЙ ЦЕХ 
СВОБОДНО РЕАЛИЗУЕТ 

организациям и населению дрова- 
отходы от лесопиления по 2 рубля 
50 копеек за кубометр.

Обращаться по адресу: село Кочу
беевское, ул. Пролетарская, 213.

3 — 2

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ 
ФАБРИКА

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
каменщиков, штукатуров-маляров, 

уборщиц производственных помеще
ний, учеников резчиков. Оплата тру
да сдельно-премиальная.

Обращаться в отдел кадров.
6 — 5

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
формовщики, слесари-сантехники, 

электросварщики, крановщики элект
ромостовых и башенных кранов, ня
ни, няни-санитарки. Оплата повре
менная и сдельно-премиальная.

ПРИНИМАЮТСЯ УЧЕНИКИ 
на курсы крановщиков электромо

стовых кранов.
Обращаться по адресу: ул. Торго

вая, КПП, отдел кадров. 6—6

КОЧУБЕЕВСКАЯ 
ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА 

ПРИГЛАШАЕТ ИА РАБОТУ 
ШОФЕРА И СЛЕСАРЯ. 

Обращаться в отдел кадров швей
ной фабрики. Телефон 4-35. 5—4

КОЧУБЕЕВСКАЯ 
РАЙОННАЯ БОЛЬНИЦА 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
повара, санитарок, плотника. 
3—3

ОБЪЕДИНЕННЫЙ ОБЩЕПИТ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
кладовщика для работы в столовой 

СПТУ-8 (жилплощадь предоставляет
ся), техника по хозяйству, тракторис
та, мотороллеристов, кухонных рабо
чих. 3—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП-2 
«КРАЙКОЛХОЗСТРОЙ»

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ’ 
автослесари, водители на «МАЗ- 

503» и «МАЗ-504».
5 — 5

КОЧУБЕЕВСКОЙ ПМК-281 
«СТАВРОПОЛЬСЕЛЬСТРОЙ» 

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ 

бульдозерист и слесарь. 
Обращаться по адресу:’с. Кочубе

евское, ул. Фабричная, 92, отдел 
кадров. 3—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ МПМК 
(«МЕЖКОЛХОЗСТРОЙ») 

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ

штукатуры, каменщики, трактори
сты, автокрановщики, экскаваторщи
ки. Оплата сдельная и аккордно-пре
миальная, выплачивается надбавка 
за разъездной характер работы.

Обращаться: с. Кочубеевское,
МПМК «Межколхозстрой», отдел 
кадров. Телефон 4-83.

13—4

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица имени Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора — в-38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора-3-79, отдела писем—2-44, бухгалтерии —4-86, радиовещания — 5-05, типографии — 5-49. 
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